

# 初釜

平成 31 年 1 月 11 日(金)  
香芝市立二上幼稚園

明けましておめでとうございます★

新しい年を迎え、幼稚園に保護者の方を招いて、初釜をしました。  
ドキドキワクワク…どんな楽しい時間になったのでしょうか？！



大好きな廣瀬先生。  
お茶の楽しさ・面白さを教えて  
いただき大好きになりました！  
緊張しながら、お家の方へ  
お茶を運びました。



お菓子をどうぞ



すーすー歩き  
忘れてないよ★



廣瀬先生のお点前に  
子どもも大人も釘付けに…♡



少し恥ずかしそうに  
お家の方と目を合わせて  
挨拶・お運びを  
披露することが  
出来ました★





次に、にじ組とほし組で  
お菓子とお茶を頂きました★  
上手にお菓子を運べるか  
ドキドキでした♡

おいし〜い♪



始めは少し苦手だったお抹茶も、  
『ああ〜♡』と味わいながら頂くことが出来ました★  
日本の伝統的な文化に触れ、また興味を持つことが出来ました★



最後に感謝の気持ちを込めて…  
プレゼントを贈りました！  
廣瀬先生の素敵な笑顔が見られ  
みんなもニコリ笑顔でした♡

いつでも  
遊びに来て下さい

